

1年生を迎える会と前期認証式



「一年生を迎える会」が行われました。会の中で、2年生から6年生が歓迎の気持ちを込めて、校歌を歌いました。1年生もこの日のために練習してきた「ドキドキドン!一年生」を、かわいらしい振りを付けながら元気に歌って、初めての学年での発表を成功させることができました。もうすっかり小学校の生活に慣れてきたようです。

そして、その後、前期の認証式を行い、「牛牧っ子執行部」「各委員会の委員長」「3年生以上の学級委員」を認証しました。リーダーの子たちが中心となって、学級や学年、全校をリードしていきます。早速、約1ヶ月後に計画されている運動会に向けて、牛牧小学校が一つになって動き始めていきます。とても楽しみです。

3時間目に、学年のみんなで体育の授業をグラウンドで行っていました。先生の指示を聞きながら、きちんと整列したり、準備体操の仕方を覚えたりしていました。

給食前の様子を見に行くと、すでに給食当番の子たちはそれぞれ自分の仕事を覚え、上手に配膳していました。給食当番以外の子たちも、静かに待つことができていました。みんなで協力して、給食の配膳を自分たちで行うことができるようになってきました。

小学校の生活にも少しずつ慣れてきました。児童たちが元気に楽しく過ごせるように今後も見守っていきます。